



Según la NASA el fin del mundo será en 4 mil millones de años

Masterhacks - Según reportes de la Nasa, falta mucho para el fin del mundo, aproximadamente 4,000 millones de años, debido a un choque entre la vía láctea y Andrómeda.

Así que con esta información, la gente puede estar más tranquila, ya que el fin del mundo no ocurrirá este 21 de diciembre, sino dentro de 4 mil millones de años.

Las observaciones que se hicieron con el telescopio Hubble determinan que el choque entre las galaxias será inevitable, se habla de un choque a 1,900 millones de kilómetros por hora.